



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

ESCUELA NACIONAL
DE TRABAJO SOCIAL

COMUNICADO

A la comunidad de la Escuela Nacional de Trabajo Social

Se informa que derivado de un paro de actividades definido el día de ayer mediante votación de las alumnas y alumnos, el día de hoy, alrededor de las 8:00 horas se realizó un recorrido en las instalaciones de la Escuela con personal de la Secretaría Administrativa y de la Oficina Jurídica, las cuales quedaron a resguardo de un grupo denominado Alumnos Organizados.

Cabe señalar que las áreas de Titulación, Servicios Escolares, Servicio Social, Intercambio Académico y Servicios Generales se encontrarán brindando atención en los horarios habituales.

El día de mañana, 20 de septiembre se atenderán los compromisos institucionales programados en la Escuela, y se desarrollará una asamblea de la comunidad escolar para posterior a ello hacer entrega de las instalaciones.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 19 de septiembre de 2024.

La Administración

